



南紀はまゆうの風

マンスリータイム

No.5

令和5年7月

部門B・部門C 校外学習

6月19日(月)、肢体不自由教育部門と聴覚障害教育部門の子どもたちは、岩田公民館で、「ひろみっちょコンサート」を鑑賞しました。公民館は、学校に近く梅雨の晴れ間の良い天気のもと、交通ルールを守って、みんなででかけました。

コンサートでは、「たなばた」、「くいしんぼうのおばけ」、「おばけなんてないさ」などのパネルシアターやオリジナルの「おんせんにいきたい」の読み聞かせがありました。軽やかなピアノの演奏とやさしい歌声とかわいいパネルシアターに、耳をすまして聞き入ったり、音楽に合わせて身体を動かしたりとみんな楽しい時間を過ごしていました。最後に、各学部の代表の子どもたちからひろみっちょさんたちに感謝を込めて手作りの花束を渡しました。



高等部作業学習(清掃班)

6月26日(月)、高等部清掃班は、岩田公民館で校外作業を行いました。毎年取り組んでおり、今回は、6名の生徒が、日頃から取り組んでいるスクイジーや乾式モップの清掃スキルを活かして作業をしました。生徒の清掃エピソードでは、「暑かったけど外の窓を丁寧にできました。終わりの挨拶も頑張りました」「トイレ清掃をしました。時間を長く使ってしまいましたが、きれいになりました。」等、写真とともに掲載し、職員室前の掲示板に貼って、作業の様子を伝えてくれています。公民館の方も、毎回、とても丁寧に作業をしてくれて、きれいになりますと話してくれていました。



校外学習中学部(修学旅行事前学習)

7月6日(木)校外学習に出かけました。修学旅行事前学習ということで、白浜空港では職員の方が、カウンターでの手続き、荷物の預け方、マナー、ルール等飛行機に乗るまでの説明を丁寧にしてくれました。滑走路見学では、特別消防車5億円、飛行機120億円といったスケールの大きさの話にどよめきが起こっていました。みんなとても興味をもって話を聞いていました。昼食は、秋津野ガルテン。ここではバイキング形式の食べ方の練習をしました。マスクをつける、同じものばかりとらない、とりすぎない等といったことを意識しながら慎重にお皿にとることができました。食後は近くの公園でゆっくり過ごして帰校しました。修学旅行に向けてとても良い事前学習になりました。



第1回 学校運営協議会

6月27日(火)、第1回学校運営協議会を開催しました。委員のみなさまには、第1校舎と第2校舎での高等部作業学習や、肢体不自由教育部門の自立活動の時間や、中学部のプール水泳や体育、小学部の教科学習など、様々な授業を見ていただきました。その後、本校の学校概要説明、学校運営方針、重点目標について協議が行われました。今年度は、「研究推進支援」「キャリア教育支援」「学校安全支援」「地域連携支援」の4つの分科会に分かれて、学校課題についてご意見をいただき、取組を進めていきます。今回は、「キャリア教育支援」と「地域連携支援」の分科会を行い、本校の担当者とともに、課題を共有し、熱心に協議をしていました。

